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三学期スタ－ト 

 新年明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては，お健やかに新しい年をお迎えのことと存じ

ます。本年も昨年同様よろしくお願いいたします。 

 

 １月１０日（月）に行われた三学期始業式の様子をお伝えします。いずれも紙面の関係で要約してあります。 
 

【校長より】三学期は，学年のまとめという大切な時期です。それぞれの学年，個人個人で目標は違うと思います。３年生は，自

己の進路の実現に向けて，努力してください。不安にならない人はいないと思いますが，誰もが経験することです。受検は団体競技・

団体戦といわれます。学年学級で緊張感を高めるなかでも，互いに助け合い，励ましあい，チ－ム力で乗り越えてください。そのチ

－ム力だけはほかの学校には負けないぞという気概をもって，最後の中学校生活を送ってください。そして，「田富中で良かった」

と言って卒業してください。１・２年生はその姿を目に焼き付け，３年生が残してくれている伝統を更に発展させてくれることを期

待します。また，進級を前にして基礎をしっかりと固めて充実した生活を送ることが重要です。３学期はゼロ学期（来年度の４月か

らを１学期と数えた時）という言葉もあります。進級に向けての新しい挑戦を期待します。植物は冬の寒さを乗り越えるからこそ，

春に美しい花を咲かせると言います。この１年，みなさんがそれぞれの目標に向けて誠実に努力することを期待します。 

 

【１年代表 依田悠慎さん「三学期の決意」】 

三学期頑張りたいことは三つあります。一つ目は学年・学級の課題をなくしていくことです。二学期末に行った学年総会では忘れ物

が多い，授業に集中できない時があるなど，多くの課題があがりました。その課題を三学期末には改善させ成果にすることができる

ように学年のリ－ダ－として，呼びかけを行ったり，改善に向けた取り組みを考えて実行していきたいと考えています。 

二つ目はあと少しで先輩と呼ばれる立場になることを自覚して生活することです。先輩と呼ばれることにふさわしい学年になりたい

です。三つめは学力の向上です。自分自身，目標に向けてしっかり努力したいです。 

 

【２学年代表 橋戸康佑さん「３学期の抱負」】 

 私の３学期の抱負は「一つひとつのことに目を向け，全力で取り組むこと」です。私たちの学年は，大きな目標に対する取り組み

はしてきましたが，身の回りの小さなことには全力で取り組めていないのではないかと思いました。提出物は早めに出す，大事なこ

とを見落とすことがないように身の回りの整理整頓をする，ということをできるようにしていきたいです。この取り組みで，今より

も更に力を発揮できるのではないかと思います。また日々，青学年の仲間が学校生活を楽しく過ごせるように，笑顔を忘れず，声か

けやあいさつを全力でしていきたいです。学習面では，自分にあった勉強の方法を見つけ，苦手な英語などを克服していきたいと思

います。来年は受験生になるので，毎日こつこつと学習に取り組む習慣を身に付けたいと思います。謙虚であること，誠実であるこ

とを忘れずに，これからも学年目標である”Level MAX”を目指します。 

 

【３年代表 小林義武さん「二学期の反省と三学期の抱負」】 

私たち赤学年の二学期の成果は勉強面です。試験前の１０００時間プロジェクト・昼休み等を使った学習など，自分から学習する人

が増えたことが良かったところです。卒業に向けて更に良くしていきたいです。個人としては得点がアップしたものの，得意・不得

意等の整理ができていなかったので，整理しつつ苦手をなくしているところです。三学期はあっという間です。入試も私立高校入試・

前期入試・後期入試と次から次へとやってきます。その中で，受検は団体戦と言われたように，互いに高めあいながら，勉強だけで

なく色んなことに責任をもって取り組みたいです。その中で後輩に先輩らしい後ろ姿を見せることができればいいなと思います。先

生方，最後まで応援よろしくお願いします。 

 

 



地域指導者によるＴＴ授業 

１年生音楽科の授業に地域指導者の原田先生，岡﨑先生を２回にわたって 

お招きし「伝統音楽～箏～」に取り組みました。学習指導要領では「日本の 

伝統音楽のよさや美しさを見出し，味わうことのできる生徒の育成」を目指 

すとされています。生涯にわたって箏に取り組む生徒もいるかもしれません 

が，多くの生徒にとって箏曲を体験するのはこの２時間だけだったかもしれ 

ません。貴重な体験であったと思います。講師の先生方も一生懸命に取り組 

む姿勢を大変褒めてくださいました。「さくらさくら」のメロディ－ライン 

がとても美しかったです。 

               あいさつ運動・下校時刻厳守の取り組み 

 生徒会本部役員が中心になって「あいさつ運動」「下校時刻厳守」の取り組みをしています。特に，「あいさ

つ運動」には旧生徒会役員も加わって活動しています。あいさつは社会に出ても大切なことです。また，下校時

刻を守り安全に下校することは多くの方の願いです。生徒会本部役員が中心になり， 

全校で取り組んだことにより，「あいさつ」が活性化され，全校生徒が下校時刻を 

守って下校できていることを大変嬉しく思います。 

 

各部の活躍 

 

 
 

                        最近の様子から 

 

←吹奏楽部アンサンブルメンバ－（サクソフォーン三重奏）が報告に来てくれました。第４

６回山梨県アンサンブルコンテストにおいて，金賞（県代表）を受賞しました。１月２８日

（土）に行われる西関東大会での活躍を期待しています。また，１・２年生チ－ムも第７回

山梨吹奏楽コンク－ル新人戦において，金賞（県代表）を受賞し，３月にさいたま市で行わ

れる首都圏学校交歓演奏会に出場します。活躍を期待しています。 

 

←男子バレ－ボ－ル部員です。山梨県ジュニ

アバレ－ボ－ル大会 中学男子の部において

３位に入賞しました。今後の更なる活躍を期

待しています。 

←どの部も

熱心に練習

に励んでい

ます。 

各学年で卒業式や３年生を送

る会に向けた合唱の取り組み

が始まっています（写真は２

年生）。青雲祭でのクラス合唱

の成果と課題を踏まえて，更

に良い演奏ができることを期

待しています。 

３年生社会科の授業の様子

です。一人一人が意見を出し

合い，学びあっている姿に感

心しました。ＩＣＴにも慣れ

ていて１・２学期より更に授

業のレベルが高くなってい

ることに驚きました。 

放課後の面接練習の様子で

す。私立高校の推薦入試が終

わり，公立前期入試・私立一

般入試・公立後期入試に向け

て，３年生が努力していま

す。慌てることなく一歩一歩

着実に準備してください。 

朝読書の様子です（写真は１

年生）。８：２５から（早い

クラスはチャイム前から）朝

読書に取り組んでいます。落

ち着いた生活習慣が定着し

てきました。素晴らしいこと

だと思います。 

 

 


